

Mesones de Isuela

Provincia: Zaragoza

Comarca: Aranda

Torre de la Iglesia de la Asunción de Nuestra Señora

Torre de dos cuerpos. El primero, de planta cuadrada, se levantó con mampostería en su parte inferior y ladrillo en la superior; se aprecia la sencilla decoración en ladrillo compuesta por un paño de cruces de múltiples brazos formado rombos, simples en el inferior y a tresbolillo en el superior, sobre el que se disponen dos bandas de tacos. El cuerpo superior es de planta octogonal, dotado de contrafuertes en los ángulos, con todas las caras abiertas con vanos de medio punto en la zona inferior de cada cara, y óculos en la zona superior enmarcados por frisos de cruces de múltiples brazos formando rombos. Los arcos de medio punto se abrieron para alojar las campanas y el reloj, rompiendo así parte de los huecos y paños decorativos originales.

Datación: s. XVI

Fuente: <http://www.patrimonioculturaldearagon.es/bienes-culturales/torre-iglesia-asuncion-de-nuestra-senora-mesones-de-isuela>

